



Un cese al fuego que nos llena de esperanza

Defendamos La Paz celebra los acuerdos logrados en la Habana Cuba el día de hoy entre el gobierno de Colombia y el Ejército de Liberación Nacional, sobre cese al fuego bilateral, nacional, por seis meses, con vocación de permanencia, y sobre los mecanismos para la participación de la sociedad en el proceso de negociación.

Confiamos en que estos acuerdos representen un importante alivio para miles de personas que hoy viven su cotidianidad en medio del dolor y la angustia que genera la guerra, e impulsen la participación de la ciudadanía en la construcción de paz.

Sabemos que luego de 60 años de confrontaciones armadas no será fácil pero es posible, vivir en un país libre de violencia, reconocemos la complejidad de los retos venideros, y tenemos la esperanza de que este acuerdo contribuya decididamente a abordar la agenda pactada, y a que el proceso de paz evolucione tan sólida y rápidamente como sea posible, hacia la terminación definitiva de la guerra.

Hacemos un llamado a los demás actores armados a que respeten este cese al fuego, a que se dispongan a parar la guerra avanzando en nuevos acuerdos que salven vidas, fortalezcan un ambiente político democrático, y favorezcan así los demás procesos de paz y de acogimiento a la justicia.

Llamamos a la ciudadanía a hacer suyo el derecho y el deber de la paz, y a hacerse partícipe de su construcción; y al Gobierno y al ELN a garantizar, promover y respetar la participación de la sociedad en los procesos de negociación.

Defendamos la Paz agradece el trabajo realizado por los equipos negociadores en los diálogos desarrollados en Caracas, México y La Habana, ratifica su compromiso con la paz y la democracia, y le manifiesta al Estado, a la ciudadanía y al ELN, su plena disposición para contribuir al logro de la paz en Colombia.

Movimiento Defendamos la Paz

Colombia, 9 de junio de 2023.

